
                

  

９月１５日（木）に校外学習を実施します。５月に実行委員会を立ち上げ、スローガンを
決定し、班ごとに仙台市内のフィールドワーク計画を立ててきました。今週予定していまし
た事前指導は、９月１２日（月）の５，６校時に行います。１年生時は校外学習が中止にな

ったこともあり、１年越しでの実施の運びとなりました。今週は、現在の新型コロナウイル
ス感染症拡大防止のための休校措置もとられましたので、不安に感じていらっしゃるとは思
いますが、十分に感染対策をとった上で実施いたします。すでに参加承諾書をとらせていた
だきましたが、もし変更がありましたら、学校までご連絡ください。 

 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
 
 
９月２日（金）に芸術鑑賞教室を行いました。日本を代表するニュ―オリンズブラスバン

ドである BLACK BOTTOM BRASSBANDをむかえ、ジャズに親しむ機会をもちました。
メンバーによる軽快なトーク、音楽に合わせてのスウィングを大いに楽しみました。特に、
校歌のジャズバージョンはとても新鮮に感じました。また、４日に観月台文化センターで行
われたコンサートに、本校の吹奏楽部員が参加しました。一緒に演奏する貴重な機会を得て、

たくさんのことを学ぶことができたと思いますので、今後に生かしてほしいと思います。 
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文責 八島 裕子 

県北中学校 

第２学年だより 

Ｎｏ．２０ 一人一人の個性とよさ

が輝く学年に！ 

学校集合          ７：３０ 
出発式           ７：４５ 
学校出発          ８：００ 
仙台駅到着         ９：１５ 
班別フィールドワーク開始  ９：３０ 
仙台市科学館集合     １５：００ 
仙台市科学館出発     １５：３０ 
学校到着         １６：４５ 
帰校式          １６：５０ 
解散           １７：００ 
 

 プロの方々の演奏を間近で聴いて、音を楽しむと

いう音楽の意味を感じることができました。また、

一緒に演奏をするとても貴重な経験ができ、今後の

演奏に生かしていきたいと思いました。ＢＢＢＢの

皆さんのように、人を楽しませられるような音楽を

奏でられるようになりたいと思いました。 

髙橋 絢音さん 

 ジャズはあまり知らなかったのですが、今回の芸術

鑑賞教室で音楽の楽しみ方を学びました。今後の部活

で、学んだことを生かして活動したいです。 

八嶋あかねさん 

みんなノリノリ！ 



 

 

先日、順天堂大学保健医療学部診療放射

線学科准教授、津田啓介先生を講師にむか

え、放射線教室を行いました。霧箱観察や自

然放射線の測定等の実習でしたが、子ども

たちは興味をもって臨んでいました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

先日の親子奉仕作業

には、お忙しい中早朝か

らご協力いただきありが

とうございました。除草

作業により校庭がきれいになりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 
９月１２日（月） 

１ 木１  

２ 木２  

３ 木３  

４ 木４  

５ 木５  

６ 木６  

短縮時程 給食あり 簡単清掃 部活あり 

 

９月１３日（火） 

１ 火１  

２ 火２  

３ 火３  

４ 火４  

５ 火５  

６ 火６  

普通時程 給食あり 普通清掃 部活あり 

 

９月１４日（水） 

１ 水１  

２ 水２  

３ 水３  

４ 水４  

５ 水５  

６ 水６  

短縮時程 給食あり 簡単清掃 部活あり 

 

９月１５日（木） 

１ 総合  

２ 総合  

３ 総合  

４ 総合  

５ 総合  

６ 総合  

普通時程 給食なし 清掃なし 部活なし 

 

９月１６日（金） 

１ 金１  

２ 金２  

３ 金３  

４ 金５  

５ 壮行会  

６   

短縮時程 給食あり 簡単清掃 部活あり 

・校外学習 

・ＳＳＷ来校 

・下校目安１７：３０ 

・中体連新人大会壮行会 

・完全下校１７：３０ 

・校外学習事前指導 

・完全下校１７：４５ 

・３年修学旅行 

（～９/１５） 

・SC来校 

・完全下校１８：３０ 

・地区小中学校音楽祭 

・完全下校１７：４５ 

 放射線は、人の五感では感じることができな

いので、怖い部分もあるけど、使い方によって

は良い部分もあるとわかりました。放射線のも

つ２面性をよく知っておきたいと思います。 

 鑓水 理菜さん 

 放射線は、放射線被ばくによる影響があっ

て、あまり良いイメージはなかったのです

が、農業や工業で活用したり、医療分野でも

活用したりしていることもわかりました。ま

た、１年間で放射線は０．９ｍSvあることが

わかりました。 

 八嶋あかねさん 

放射線量測定中！ 



 


